



ASSOCIATION SUISSE-JAPON  
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部

L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande a le plaisir de vous convier à la

**Projection du film documentaire**

**« Kurosawa, la Voie »**

**de Catherine Cadou**

**le jeudi 19 avril 2018 à 19h**

**à la Maison Dufour, Rue des Contamines 9A, 1206 Genève**

**Entrée libre.** Merci de bien vouloir nous annoncer votre participation par téléphone / sms (au numéro 078 635 98 79) ou électronique (à [info@suisse-japon.ch](mailto:info@suisse-japon.ch)).



Onze grands cinéastes d'Europe, d'Amérique et d'Asie parlent de KUROSAWA Akira et découvrent de surprenantes influences sur leur propre œuvre. Interprète du maître japonais pendant quinze ans, la réalisatrice a mis en résonance ces témoignages passionnants. Kurosawa avait raison quand il aimait dire: "Plus on est japonais, plus on est universel".

<http://www.commeaucinema.com/>

52' / DVD / Français, anglais, japonais, cantonais, farsi, coréen – sous-titré en français / 2011